

Bupati Pangandaran Hadiri Kegiatan Oral Health Collaboration For West Java Well Being Research & Comunity Development

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Nov 25, 2022 - 18:21





PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata menghadiri kegiatan Oral Health Collaboration For West Java Well Being Research & Community Development From UNPAD Dentistry & Pangandaran to The World, bertempat di Aula RSUD Pandega Pangandaran. Jum'at (25/11/2022).

Turur hadir Wakil Ketua DPRD Kabupaten Pangandaran Jalaludin, S.Ag., Anggota DPRD Kabupaten Pangandaran, Ketua Forum Kabupaten Sehat kabupaten Pangandaran Hj. Ida Nurlaela Wiradinata, Sekretaris Dinas Kesehatan Kabupaten Pangandaran drg. Asep Kemal Pasha, Sp.KGA., M.M., Direktur RSUD Pandega Pangandaran Hj. Titi Sutiamah, M.M., Dekan FKG Universitas Padjajaran Dr. Dudi Aripin, drg., Sp.KG. Subsp.KR (K)., Ketua Koni kab pangandaran Ir H Agus Mulyana, para kepala SKPD lingkup Pemerintah Kabupaten Pangandaran, serta para ketua organisasi profesi.

Kegiatan yang diinisiasi oleh Fakultas Kedokteran Gigi Universitas Padjajaran, Pemerintah Kabupaten Pangandaran melalui Dinas Kesehatan dan RSUD Pandega Pangandaran dilaksanakan secara hybrid, yaitu daring (online) dan luring yang diikuti oleh para dokter serta perawat gigi.

Berdasarkan penuturan yang diberikan oleh Ketua Pelaksana Dr. Anne Agustina Suwargiani, drg., M.K.M., bahwa program ini merupakan gabungan dari Tri Dharma Perguruan Tinggi dengan rangkaian kegiatannya berupa webinar dan MOOC, Research & Community Development dengan berbentuk FGD dan survey kesehatan gigi, serta pemeriksaan gigi gratis terhadap 300 anak usia SMP dan SMA pada tanggal 17 Desember 2022 di Alun-Alun Paamprokan.

Sebagai daerah wisata, Direktur RSUD Pandega Pangandaran Hj. Titi Sutiamah, M.M., mempunyai keyakinan bahwa Dental Tourism dapat dilakukan oleh Kabupaten Pangandaran.

"Dental Tourism merupakan salasatu hal yang sangat mungkin untuk dikembangkan, mengingat Pangandaran merupakan daerah wisata di selatan Jawa Barat. Sehingga tentunya berbagai kompetitif dari dental tourism dapat dijadikan sebagai pasar yang sangat menarik, terutama bila dikemas dan di promosikan dengan baik" tuturnya.

Disampaikan oleh Sekretaris Dinas Kesehatan drg. Asep Kemal Pasha, Sp.KGA., M.M., adanya program Dental and Medical Tourism, potensi pariwisata di bidang kesehatan khususnya kesehatan gigi dapat menjadi daya jual yang tinggi di Kabupaten Pangandaran dan Pangandaran dapat menjadi destinasi pariwisata medis seperti beberapa wilayah di mancanegara.

FKG Universitas Padjajaran yang telah menginisiasi kegiatan Oral Health Collaboration, melalui Dekan Dr. Dudi Aripin, drg., Sp.KG.Subsp.KR(K)., menyampaikan harapan kegiatan ini dapat mendongkrak pariwisata Pangandaran melalui kesehatan.

Sementara itu, Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata memberikan dukungan agar RSUD Pandega Pangandaran dapat berkembang.

"Rumah sakit pariwisata adalah rumah sakit yang karena pelayanannya bagus, jadi orang datang kesitu berobat sekaligus berwisata. RSUD Pandega ini grade nya grade yang baik" ucapnya.

Selain itu, Bupati juga berharap para civitas akademika khususnya Universitas Padjajaran dapat lebih memperhatikan kondisi yang ada di Kabupaten Pangandaran agar dapat memberikan kontribusi bagi kemajuan di Kabupaten Pangandaran.

"Harus ada keberanian dari Unpad untuk memperhatikan kondisi-kondisi tersebut. Karena Universitas sebagai tempatnya ilmu, pengembangan dan inovasi. Maka harus sering turun seperti ini dan terus menjalin kerjasama" Ujarnya. ** (Anton AS)